

ROMÁN IGNACIO RODRÍGUEZ FERNÁNDEZ

MIEMBRO PROPIETARIO INDEPENDIENTE

Después de estudiar Farmacia, el Sr. Rodríguez comenzó sus primeros pasos en 1992 en los sectores de marketing y publicidad. Posteriormente funda Roypasa, y consigue que, la estrategia de esta nueva empresa gire en torno a una muy importante cartera de clientes dentro del ámbito de la comunicación comercial, sector en el que tuvo experiencia por 10 años.

En 2003 crea Grupo Eñe de Comunicación, que se convierte en la compañía española líder en el sector de la publicidad. Tres años después funda Origen Global en Estados Unidos, con sede en Miami, y con una clara orientación latina para servir de plataforma a todos aquellos clientes que tienen interés en desarrollar sus negocios en Latinoamérica. El crecimiento de ambas empresas le lleva a crear en 2008 el fondo de inversión Dominio de Proyectos, con la idea de invertir en todo tipo de proyectos relacionados con los sectores de comunicación, deporte y tecnología. Actualmente, Dominio de Proyectos ha participado en el lanzamiento de más de 70 compañías, manteniéndose hoy como accionista de alrededor de 50 empresas.

El Sr. Rodríguez forma parte del consejo de varias empresas y fundaciones como lo son: la Fundación Advancer Leaders, Scholas Occurrentes, el Consejo Mundial de Boxeo, Academia del Cine, y el Consejo Asesor Internacional de la Campaña de Hillary Clinton, entre otros.